

*Tu n'es plus là où tu étais
mais tu es partout où je suis.*
Victor Hugo

Mady **Ray-Moriggia**, à Yverdon;
Jean-François **Ray**, à Yverdon;
Alain **Ray** et Christian **Dorier**, à Yverdon;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, à Yverdon et
Buenos-Aires
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Louis Ray-Moriggia **dit Gilou**

enlevé à leur tendre affection le 29 décembre 2019, à l'âge de 89 ans.
Un grand merci à l'ensemble du personnel des soins palliatifs d'Orbe pour
leurs soins et leur gentillesse.

**La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle du Centre funéraire
d'Yverdon-les-Bains, le vendredi 3 janvier 2020 à 14 heures.**

Honneurs à 14 h 30, suivis de la crémation.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Théodora,
CCP 10-61645-5 (mention Jean-Louis Ray).

Domicile de la famille: rue du Buron 16, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.